

Salvador Benítez Lozano



Abogado de profesión, hombre de palabra, y firme en sus convicciones y de pensamiento profundo. De una gran calidad humana, amplia y variada experiencia profesional; líder incansable en la lucha por el derecho y la legalidad.

Ha vivido la mayor parte de su vida en San Pedro Garza García y conoce extensivamente su problemática.

Comienza su licenciatura en la Facultad de derecho en la U.A.N.L. en 1968 y concluye su carrera con honores. A muy temprana edad es invitado a participar como Secretario Particular del Oficial Mayor en la Secretaría de Relaciones Exteriores.

Ha dedicado gran parte de su carrera a la Abogacía en el Sector Corporativo. Entre otras de sus actividades ha sido el Presidente más joven del Colegio de Abogados de Nuevo León siguiendo los pasos de su padre. Fue por más de 25 años Consejero y Miembro del Consejo de Fundadores del "American School Foundation of Monterrey". Continúa ejerciendo como Consejero de Empresas y Conferencista en temas de Gobierno Corporativo y Planeación Patrimonial, así como Editorialista; siempre abordando temas de interés social.

Preocupado por los accidentes viales que causaron muchas muertes en San Pedro siendo víctimas jóvenes en estado de ebriedad, promovió el esquema de multas que redujo a cero la mortalidad en el resto de la administración, generando un cambio de cultura con el inicio de la práctica del "conductor designado" en San Pedro.

Luchó como oposición por la modernización y transparencia del Sistema de Adquisiciones en el Municipio. Ha destacado como Activista Social y como miembro de Ciudadanos contra la Corrupción en la búsqueda de un México mejor.

7 de mayo

7 P.M.

Vía  udem.edu.mx/DialogosUDEM

**UNIVERSIDAD
DE MONTERREY**